



San Cristóbal 04 de diciembre de 2013

## COMUNICADO

Mientras algunos piensan usar el "día de la lealtad y el amor al comandante supremo Hugo Chávez y a la Patria" como celebración y día de júbilo, para los estudiantes y jóvenes tachirenses es una fecha que nos embarga de tristeza y trae a nuestras mentes recuerdos, que en un día como ese, pero de 2009, el gobierno nacional, encabezado por Hugo Chávez [†], envió a sus grupos armados a arremeter en contra de los estudiantes que ejercían su derecho legítimo a protestar, lo que trajo consigo la muerte de Jesús Eduardo Ramírez Bello, estudiante de la UNET, crimen que 4 años después aun sigue impune.

Rechazamos que el Estado promueva ese día como fecha para rendirle pleitesía y lealtad a una persona ya fallecida, utilizando el dinero de todos los venezolanos, mientras 70 ciudadanos son asesinados diariamente, quedando impunes el 97% de esos crímenes. Es inconcebible que se ponga toda la organización del poder central para celebrar la muerte, y no para buscar a los culpables de los asesinatos, es inconcebible que se utilicen todos los medios para propiciar en cadena un discurso de violencia en contra de quienes exigimos legítimamente nuestros derechos, es inconcebible que el Estado no se dedique a combatir el hampa.

Para el régimen será un día de "celebración, idolatría y culto", para los estudiantes y jóvenes tachirenses, es una fecha que nos llena de luto y trae recuerdos grises.

Comité Regional Vente Joven Táchira

Diego E. Solórzano Z.

Coordinador Juvenil.